

Nachruf

Am 3. Februar 2019 verstarb

unser ehemaliger Mitarbeiter
Heiner Brandt

im Alter von 76 Jahren.

Als im Januar 1992 die städtische Musikschule in Petershagen ihren Betrieb aufnahm, war der Verstorbene bereit - neben seiner Tätigkeit als Schulleiter an der Grundschule Neuenknick (1985 – 2006) - auch die Aufgaben der musikalischen Grundausbildung zu übernehmen. Mit einem vielseitigen Angebot hat er Kinder auf spielerische Weise mit der Musik vertraut gemacht, individuell gefördert und gefordert. Bis zu seinem Ausscheiden im November 2006 hat er so bei vielen Schülerinnen und Schülern die Freude an der Musik geweckt.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt Petershagen trauern um einen ehemaligen Kollegen, der durch seine beruflichen Fähigkeiten, charakterlichen Eigenschaften und seinen uneigennützigen Einsatz zum Wohle der Allgemeinheit bei Vorgesetzten, Kollegen, Eltern und Kindern beliebt und geachtet war.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Ehefrau und der Familie, die im engsten Kreis von ihm Abschied genommen haben, gilt unser Mitgefühl.

Petershagen, 18.02.2019

Stadt Petershagen

Dieter Blume
Bürgermeister

Heiner Strohmeier
Personalratsvorsitzender